

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT. Alhamdulillah, atas segala rahmat, hidayah, petunjuk dan izin-Nya penulis diberi pengalaman, pelajaran, kesabaran, kekuatan dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan sebuah karya tulis berupa skripsi yang berjudul “**Hubungan Antara Dukungan Sosial dan *Self Efficacy* Pada Mahasiswa UEU yang Sedang Menyusun Skripsi**”. Skripsi ini disusun dan diajukan guna memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya tulisan ini, tentu saja tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah begitu besar mendukung, membimbing penulis baik pikiran, ide, tenaga, maupun waktu. Banyak kendala yang dihadapi penulis, tetapi berkat bantuan berbagai pihak yang tidak mungkin penulis lupakan begitu saja sehingga skripsi ini selesai tepat pada waktunya. Untuk itu, penulis dengan segala keterbatasan kemampuan yang dimiliki hanya sanggup mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- ♥ Allah SWT atas ridho dan rahmat-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
- ♥ Ayah (Achmad Djumali Saridin) dan bunda (Tuti Ratnawati Musiwidjya) tersayang, yang sudah merawat dan membesarkan ku dengan penuh kasih sayang. Terima kasih atas kesabaran ayah dan bunda yang selalu mendoakan penulis. Terima kasih karena sudah menjadi penenang hati dan penasehat

terbaik bagi penulis ketika menghadapi masalah dalam menyusun skripsi. Terima kasih karena selalu menyemangati penulis untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi dengan melantunan ayat-ayat suci yang indah. Skripsi ini penulis persembahkan untuk ayah dan bunda tersayang.

- ♥ Ibu Dra. Sulis Mariyanti, M.Si., Psi selaku Dekan I Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul dan selaku penguji pada sidang proposal serta sidang akhir penulis.
- ♥ Ibu Dra. Winanti Siwi Respati, M.Si., Psi selaku pemimbing I dan ibu Sri Handayani, SE, AK, MM selaku pembimbing II yang telah memberikan banyak bimbingan, motivasi, pengarahan, saran, kritik, waktu, tenaga dan keyakinan kepada penulis. Serta, dengan sabar memberikan banyak bantuan dan kemudahan kepada penulis selama mengerjakan skripsi ini sehingga penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
- ♥ Ibu Dra. Safitri, M.Si selaku penguji pada sidang proposal dan sidang akhir penulis. Terima kasih atas segala masukan kepada penulis.
- ♥ Ibu Yuli dan seluruh dosen Fakultas Psikologi yang selalu siap sedia membantu segala urusan skripsi, dan support yang diberikan agar selesai tepat pada waktunya.
- ♥ Kepada adikku yang tersayang (Rama Zulrisa Dwi Aditia) makasih yah dek.. sudah menjadi penyemangat buat ayuk.. ayuk jadi semakin ingin cepat menyelesaikan skripsi setiap kali mendengar adek menghitung hari kelulusan ayuk dan menanyakan kapan ayuk pulang.

- ♥ Untuk sahabat ku Olvia/Olipe (makasih sudah jadi temen begadang ngerjain skripsi sampe beres, temen yang ngehibur dengan tingkahnya yang lucu-lucu ketika lagi mentok ngerjain skripsi and temen share ketika susah/senang), Chika (temen bimbingan ku, thanks semangatnya ya teman), Diny and Amy/Amay (temen becanda ala dangdut and koreana agasie.. hehe..), Ayu/Ayaw, Dwi/Duduy, Irena and Deny S (temen-temen yang sudah membantu dalam nyusun skripsi, dari kalian icha jadi bisa belajar banyak hal sampai skripsi ini bisa terselesaikan), Prima, Grace, Lila, Madu, Dea, Dinda, Kartika, Reca, Agung W, Ajeng, Septya, Uzlah, Amirah, Yunita, dan semua rekan-rekan 2007) dan kawan-kawan angkatan 2007 yang masih berjuang (Martina, Yuli, Mei-Mei, Kevin, Widi, Alfian, Agung N dan lain-lain). Harus tetap semangat ya kawan ,Fighting!!.. (^o^)
- ♥ Kepada sahabatku sesama tempayan.. Faradila Kartika Sari, terima kasih telah memberikan dukungan, bantuan, doa dan menyemangati penulis. icha dah lulus dilaaaa... Hayooo kita ke Bangka bareng ya... Haha \ (^o^) /
- ♥ Buat temen-temen kostan, Reni, Qia, Weny, Tiwi, Cha-Cha (cepat nyusul ya... Semangat kawan) and Mira.
- ♥ Untuk semua keluarga besar penulis. Buat Oma, buat ayahwo, bu'wo, ayahcik, bu'cik, om (Achu), tante dan sepupu-sepupuku tersayang. (Alhamdulillah akhirnya Icha sudah bisa meraih gelar sarjana strata1, makasih atas doa dan dukungan kalian).

♥ Terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

Tidak ada yang sanggup melakukan sesuatu tanpa bantuan, dukungan, dan doa dari orang-orang di sekitar kita. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan dari orang tua, keluarga, sahabat, teman-teman dan semua pihak. Semoga persembahan ini berkenan di hati kalian dan bermanfaat bagi siapapun yang membacanya. Segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan selalu penulis harapkan untuk mengoreksi diri, dan semakin mampu memberikan yang terbaik. Atas perhatian saudara pembaca penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 25 Oktober 2011

Penulis